



2018-2019年度

クラブ運営方針「クラブの新たな時代に向けて」

# 広島北ロータリークラブ週報



Vol. 1577  
2019年3月14日号

設立 1969年4月24日  
承認 1969年6月28日

■会長 三保 二郎  
■幹事 塩本 能尚

事務局 広島市南区松原町1-5 ホテルグランヴィア広島 6F  
例会 毎週木曜日 12:30 会場 ホテルグランヴィア広島

E-mail hncrc@world.ocn.ne.jp URL http://www.hncrc.jp/

■本日の例会	2019年3月14日(木)	第2390回
ロータリーソング	「われらの生業」	
来客紹介	親睦委員会	
連続出席表彰		
会長時間		
幹事報告		
委員会・同好会報告		
ニコニコ箱の時間	ニコニコ委員会	
卓話時間		
広島北 RC 過去の継続事業について		
『太田川流域の野生生物と私たちの暮らしシリーズ』		
『サニーピアキャンプについて』		
中尾 建三 会員 / 石井 清司 会員		

## 会長時間 会長 三保 二郎

3月は水と衛生月間です。地域社会における安全な水の公平な提供、衛生設備や衛生状況の改善、持続可能な水設備と衛生設備の設置、資金調達、維持管理を地域住民が行って行くための能力向上の支援を強調する月刊となっています。

このRIの推奨する水と衛生は正しく本年度50周年記念事業として森国際奉仕委員長と山内財団プログラム委員長が当クラブとしては初のグローバル補助金プロジェクト事業であります台湾花蓮県での水資源改善事業そのものを指しています。

この事業は通常グローバル補助金事業は2～3年掛けて行いますが、両委員長のお蔭で奇跡的に本年度中にRIの認可だけではなく事業そのものが完成いたします。その完成式へのご出席のご案内を皆さんにしております。北RC初のグローバル事業の完成式に一人でも多くの方と一緒にしたいと思います。よろしくお祈りします。

## 前回例会報告 2019年3月7日(木) 第2389回

国歌斉唱	
ロータリーソング	「奉仕の理想」
四つのテスト唱和	職業奉仕委員会
来客紹介	親睦委員会
誕生月会員お祝い	
会長時間	
幹事報告	
委員会・同好会報告	
ニコニコ箱の時間	ニコニコ委員会
卓話時間	
『誕生月会員スピーチ』	
『広島北 RC 奨学育英奨学生報告』	

## 幹事報告 幹事 塩本 能尚

### 《ご案内》

\*広島北RCオリジナルジャケットですが、代金の請求についてお尋ねします。ジャケットおよびエンブレムを購入された方はBOXに用紙をお配りしておりますので、ご記入頂き、お帰りの際に事務局にお渡しください。

### 《BOX配布物》

- \*ガバナー月信
- \*平成管仲論(上野会員から全会員に頂いております。)
- \*ジャケット代金集金に関するアンケート用紙(購入者のみ)

## 委員会報告

### 記念事業委員会 坪内記念事業委員長

\*3月21日(木・祝)平和大通り花木植樹セレモニーの案内

次年度社会奉仕委員会 藤澤次年度委員長

\*例会終了後、次年度社会奉仕・青少年奉仕合同委員会を開催します。

## ニコニコ箱の時間

## ニコニコ委員会

### ★自主申告

三保会員・久保(豊)会員・塩本会員・小林(直)会員・竹内会員・堤会員  
広島北RC奨学育英資金奨学生の皆さん、ようこそお越しいただきました。これ迄の学生経験を生かして益々のご活躍を願っています。

藤原会員・浦会員・土井会員・坪内会員・上田会員 奨学生の皆様、ようこそ広島北RCへお越し下さいました。楽しんで帰ってください。

上野会員◇ 平成30年の歩み「平和管仲論」をご笑読下さってありがとうございました。今日は53回目の結婚記念日です。隣の会場で卒業謝恩パーティをしており騒がせてすみません。

篠崎会員 その節はご心配をおかけ致しました。帰ってきました！またよろしくお祈りします。

泉会員・神農会員・中川良浩会員・鈴木会員・河村会員・下川会員 篠崎さん、お帰りさない。ゆっくりしながらまた一緒にやってみよう。

上河内会員★ 3月3日に息子がやっと結婚しました！

越智会員 先週、息子が母校広島商業を卒業しました。小学校入学



左から、岡田(清)会員・新谷会員・篠崎会員・山本会員 皆様、おめでとございます！

から12年間一日も休まず学校に行ったことが唯一の自慢です。これからは関東の大学に行きますが、でっかくなって帰ってきてほしいです。

**鈴木会員** 今春、次男が明治大学に入学が決まりました。

**岡田(清)会員** 誕生日のお祝いありがとうございます。

**篠崎会員** 本日は誕生日のお祝いをして頂き、ありがとうございます。これからもよろしくお願ひいたします。

**新谷会員** 素敵なプレゼントをありがとうございました。これからもよろしくお願ひします。

**土井会員** 我が家にもウグイスの鳴き声が聞こえました。もうすぐ春です。

**泉会員・神農会員・鈴木会員・下川会員・河村会員・浦会員・中川良浩会員・篠崎会員** インフルエンザの季節から花粉症の季節へと変わりましたが皆さん大丈夫でしょうか？月日が経つのは早いもので今年度もあと4か月、皆様には引き続きのご協力をお願いいたします。ニコニコ箱で集めた出宝は当クラブが関与する様々な奉仕活動に使われます。ニコニコ箱は奉仕の窓口です。近年ご入会の方も遠慮せずどんどん出宝してくださいね。おっと、そう言えば来週3/14はホワイトデーです。たくさんのお出宝お待ちしております♡

**下川会員** 本日、理事会に遅刻してしまいました。大変申し訳ございませんでした。以後、ないように留意致します。

**杉町会員** 本日、仕事の為、早退致します。

**炭田会員** 所用につき、早退します。

《職業ニコニコ》

**小林(孝)会員** 今週の経済レポートのリリース放談で「**私たちの美容外科の治療**」を紹介させて頂きました。春は抜け毛が多くなります。あきらめずに増やしてみても如何ですか？岡部会員ご紹介ありがとうございました。

**山坂会員** 2月に**Jネットンター大町店**をオープンしました。よろしくお願ひします。

**山下(正)会員・池久保会員・越智会員** 山坂さん、**Jネットンター大町店**オープンおめでとございます。

当日計 51,000円 累計 1,568,000円

★=10,000円 ☆=5,000円 ◆=3,000円 ◇=2,000円



卓話時間

『広島北RC奨学育英資金奨学生報告』



瀬戸内高等学校・桜が丘高等学校・広島文教女子大学付属高等学校の3年生3名と2年生2名と引率の先生が例会に出席されました。卒業する学生の方には奨学生終了証と記念品を贈りました。当クラブの奨学金は貸与ではなく、将来、社会に貢献できる大人になってもらうことで返還ということになっています。

今すぐ運をつかむ風水レッスン8

実は先月、17年暮らしたお家を引越しました。ネットから色々なお家の間取り図を調べ、300件くらい見た中から私にとって風水的に良い物件を3軒内覧。そのうちの私にとって最高の風水の1軒を1時間で決めました。引越したいと思ってから、わずか3週間で引越し完了です。よく「運氣的に意味があったのですか？」と聞かれるのですが、「何となく」引越したくなったから、です笑。でも、きっとそれにもちゃんと意味があると思っています。

今回の引越して改めて思ったのは、風水は決して間取り図だけの吉凶ではないということ。たとえば、その土地のエネルギーというものがあります。いくら間取り図が良くても、実際に行ってみて、わずか3秒でそのお家を出てしまうような場所もありました。『人は「何となく」の感覚が何時も大切』と、今までのコラムでも何度かお伝えしましたが、特別な能力とかではなく、本来人が持っている「何となく」感じるものが、とても大切なのです。もちろん知識や経験も大切ですが、人はつい目の前に見えているものだけに囚われてしまいがち。例えば、お家を選ぶときも「何となくイヤだ」と感じて、つい「駅から近くて便利」「収納が多い」「広い」「きれい」など、目に見えることだけに囚われてしまって、その「何となくイヤだ」という感覚を無視してしまう。そうすると、きっとあなたの本来大切なことを見失ってしまい、後からとても後悔することになるのです。普段のお仕事でも、きっと皆さんは、その「何となく」の感覚を大切にしてください。これからはその感覚をいつも忘れないでいてください。



小桜恵子

広島市西区己斐の自宅サロン 5to6 (コトロク) で、占い師、インテリア風水師として鑑定や講座などで活動中。世界最高の風水師と言われ、ペニンシュラホテルなどの顧問風水師でもある香港のレイモンド・ロー師をはじめ、日本でも有数の師たちに数々の流派の風水を学ぶ。中国新聞 CUE に毎月コラム連載中。

5to6で検索。

■出席報告 出席委員会

2019年3月7日(木) 会員数 99名  
出席 88名 欠席 11名 ゲスト 8名  
2月21日例会 修正後出席率 100%

■お客様ご紹介 親睦委員会

広島北RC奨学育英資金奨学生 5名  
引率教諭 3名

■次回例会 2019年3月28日(木) 12:30~

卓話 小児がんの子どもたち  
がんの子どもを守る会広島支部  
事務局長 西村 真一郎 氏

食事 中華

※次週3月21日(木)は祝日のため休会です。